Grésivaudan

## **SAINT-MAXIMIN**

## Les nouveaux équipements sportifs ont été inaugurés



Les équipements inaugurés samedi ont déjà trouvé leur public.

Samedi, la municipalité de Saint-Maximin, représentée par neuf élus, a inauguré l'aire de jeux et le terrain multisports rénovés.

Samedi, les nouveaux équipements sportifs de la commune ont été inaugurés par les élus en présence du sénateur Didier Rambaud, de la conseillère départementale Martine Kohly et de la conseillère communautaire en charge de la jeunesse et des sports Anne-Françoise Besson.

Le projet de réhabilitation de l'aire de jeux et du terrain multisports avait émergé en début de mandat dans le groupe de travail "Jeunesse et sports" porté par Alexandra Foudon, Julien Bernou et Jean-Marc Bouchet-Bert-Manoz. « La commune comptait alors 103 jeunes de moins de 18 ans, désormais elle en compte 120, pour une population de 672 habitants, soit environ 18 % de la population ».

L'objectif des élus était « de promouvoir l'accès au sport pour tous, depuis la toute petite enfance, de répondre à des besoins exprimés par des jeunes de la commune, mais aussi de pouvoir proposer différents sports à l'activité sportive du mardi soir, au cours de laquelle des élus encadrent des jeunes de 9 à 17 ans. Cette initiative du mardi a été portée par Patrick Ceria depuis plusieurs mandats ».

En effet, le mardi, de 18 h à 19 h, Patrick Ceria, Julien Bernou et Alexandra Foudon encadrent tous les jeunes qui le souhaitent de septembre à la Toussaint puis des vacances d'avril aux vacances d'été. Le maire Olivier Roziau a ajouté que les élus n'hésitent pas à aider aux activités sportives.

« Prochainement il est prévu un déplacement à vélo de l'école pour lequel nous serons plusieurs accompagnateurs », a-t-il ajouté.

Les deux espaces répondent également à des besoins exprimés par l'école. « C'est la raison pour laquelle les élus ont collaboré avec les enseignants pour le choix de la structure et notamment Anne-Marie Benoît ».

La réflexion a été poussée jusqu'au choix des matériaux : « Les couleurs ont été pensées pour une meilleure intégration dans notre commune rurale, jusqu'au télescope orienté vers la tour d'Avalon, notre joyau ! ». Tables et bancs ont été rénovés par le service technique.

L'opération, d'un montant de 51 751 € a bénéficié de subventions d'équipement de l'État, du Département, de la Communauté de communes et de dons des associations Vive l'école et de l'Association sportive de Saint-Maximin. La part d'autofinancement de la commune s'est élevée à 10 570 €.